

Por qué estudiar un MBA:

Estudiar un MBA es la mejor decisión para tu futuro profesional.

¿Quieres comenzar una carrera laboral con grandes perspectivas?

Si aspiras a posicionarte en un nivel superior, en este artículo analizamos **por qué hacer un MBA** es una de las mejores decisiones que puedes tomar. Un título universitario proporciona conocimientos teóricos en una disciplina determinada, pero no te prepara para **alcanzar tus metas laborales a medio y largo plazo**.

Los **programas MBA** están orientados hacia la **gestión y dirección empresarial**. Con esta formación adquirirás competencias fundamentales para la administración de una empresa basadas en áreas como finanzas, marketing, estrategia, gestión de recursos humanos y procesos productivos.

Estos conocimientos, sumados a una **certificación SAP**, te situarán entre los profesionales con mayor proyección de futuro. Te contamos los porqués.

5
razones
por las que
estudiar un
MBA

Estudiar un Máster en Administración y Dirección de Empresas es el mejor itinerario para **impulsar tu carrera**. No solo aporta beneficios profesionales, sino que es un excelente recurso para el **crecimiento personal**. El enfoque del MBA concede gran importancia al **desarrollo de las habilidades más valoradas por las empresas**.



1

Elevada tasa de empleabilidad

Las universidades y escuelas de negocios brindan formación MBA de alto nivel. Esta calidad consigue que sus egresados tengan una **tasa de empleabilidad mucho mayor** que aquellos que únicamente cuentan con título de grado.

Las **empresas prefieren contratar profesionales** con un posgrado o máster en **Administración y Dirección de Empresas** para ocupar cargos directivos o de gerencia.

2

Mejor **calificación** profesional

Uno de los principales **beneficios de un MBA** es que su **metodología** es eminentemente **práctica**. No solo estudias teoría, sino que aprendes a **resolver casos reales** y te preparas para cualquier situación que puedas encontrar en tu desempeño laboral en el futuro.

La formación práctica mejora tus competencias profesionales y te proporciona **habilidades de gestión y negocios**, tanto si ya tienes experiencia laboral como si eres recién titulado.

3

Mayor retribución económica

El esfuerzo económico y académico que requiere **estudiar un MBA** se ve compensado por una mayor **estabilidad laboral** y porque se multiplican las posibilidades de **promoción interna**.

Cada ascenso irá acompañado de una mejor retribución salarial. De hecho, los profesionales con un MBA pueden **duplicar su sueldo en solo tres años** y en **España**, las **expectativas salariales** para un consultor SAP están **por encima de 40.000 euros** al año de media.

4

Desarrollo de **habilidades personales**

Este tipo de formación es idóneo para reforzar la seguridad en uno mismo al resolver casos reales con éxito. La **autoconfianza** es una de las **habilidades personales imprescindibles en el ámbito profesional** para ocupar un puesto de responsabilidad.

Otras **soft skills** que desarrollarás son **capacidad de liderazgo y dotes comunicativas**. En definitiva, estudiar un MBA es un completo entrenamiento para dirigir equipos y proyectos con eficacia.

5

Preparación para el cambio continuo

Como imaginarás, el mundo de los negocios no es estático, sino que evoluciona constantemente. Ante esto, las empresas necesitan diseñar estrategias que les ayuden a diferenciarse de su competencia.

Con un **MBA y una certificación en programas de gestión empresarial** como SAP, adquirirás un **conocimiento integral** del funcionamiento de una organización. La **formación continua** te prepara para adaptarte a la evolución de los mercados.

Estos son solo algunos beneficios que responden a la pregunta por qué hacer un MBA, pero no son los únicos. Una vez que te gradúes, **tu perfil resultará muy atractivo para las empresas** que buscan talento. ¿A qué esperas para vivirlo por ti mismo? El mundo laboral necesita profesionales con este perfil.